

# SKILLS COMPETITION PATHWAY



**1** It begins with in-school competitions, supported by teacher encouragement.

Ils ont commencé en participant à des concours scolaires, encouragés par leurs enseignants.

**2** Progress to regional competitions.

Ils ont ensuite concouru dans des concours régionaux.

**3** Approximately 100,000 youth advance to the provincial/territorial levels.

Approximativement 100 000 jeunes ont atteint le niveau provincial ou territorial.

**4** Over 550 students compete at the Skills Canada National Competition. The two highest-ranking age eligible participants in identified Skill Areas at the Skills Canada National Competition are selected to participate in the next stage of the WorldSkills Team Canada Selection Process.

Plus de 550 élèves participent aux Olympiades canadiennes des métiers et des technologies. Dans des domaines de compétition choisis les deux concurrents ou concurrentes d'âge admissible et ayant obtenu la meilleure note sont sélectionnés pour la prochaine étape du processus de sélection d'Équipe Canada WorldSkills.

**5** Two competitors in each identified Skill Area will participate in various training activities and a mental preparation program between September and May.

De septembre à mai, les deux concurrents de chacun des domaines de compétition choisis prennent part à des activités de formation et de préparation mentale.

# CHEMINEMENT DE COMPÉTITIONS DE COMPÉTENCES

WORLDSKILLS TEAM CANADA  
2019 PROSPECTS TRAINING  
(SEPT. 2018-MAY 2019)

**5**

ENTRAÎNEMENT DE MEMBRES  
CANDIDATS D'ÉQUIPE CANADA  
WORLDSKILLS 2019  
(SEPT. 2018- MAI 2019)

WORLDSKILLS  
TEAM CANADA 2019  
SELECTION EVENT  
(MAY 2019)

**6**

ÉVÈNEMENT DE SÉLECTION  
D'ÉQUIPE CANADA  
WORLDSKILLS 2019  
(MAI 2019)

WORLDSKILLS  
TEAM CANADA COMPETE AT  
WORLDSKILLS KAZAN 2019  
(AUGUST 2019)

**7**

ÉQUIPE CANADA WORLDSKILLS  
COMPÉTITIONNE AU  
MONDIAL DES MÉTIERS 2019,  
À KAZAN (AOÛT 2019)

**6** Two competitors in each identified Skill Area will participate in a four-day competition that will coincide with the Skills Canada National Competition. The winners from this WorldSkills Team Canada Selection Event are named to WorldSkills Team Canada.

Ensuite, ils prennent part à une épreuve de quatre jours, en marge des Olympiades canadiennes des métiers et des technologies. Les gagnants de l'Épreuve de sélection d'Équipe Canada WorldSkills seront désignés membres d'Équipe Canada WorldSkills.

**7** WorldSkills Team Canada members represent Canada at the WorldSkills Competition.

Les membres d'Équipe Canada WorldSkills représentent le Canada au Mondial des métiers.

